
Title (en)
Method and means for guiding a web between two cylinders of a printing machine

Title (de)
Vorrichtung und Verfahren zum Führen einer Bahn zwischen zwei Zylinder einer Druckmaschine

Title (fr)
Procédé et dispositif pour guider une bande entre deux cylindres d'une machine à imprimer

Publication
EP 0788878 A1 19970813 (DE)

Application
EP 96120244 A 19961217

Priority
US 59599196 A 19960209

Abstract (en)
The device has a first blower (16) upstream of the printer mechanism on a first side (6) of the path (8). The blower delivers blown air into a first
space between the first side of the path and the first cylinder (4). A second blower (26) is downstream of the printing mechanism and on a second
side of the path. It delivers blown air into a second space between the second side of the path and the second cylinder (12). The first blower has one
or more air nozzles which narrow in the direction of the first space. They have elongated nozzle openings which extend essentially perpendicularly
w.r.t. the paper path.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren und einer Vorrichtung zum Hindurchführen einer bedruckten Bahn (8) zwischen voneinander abgestellten Druck- oder
Gummituchzylindern (4, 12) eines stillgesetzten Druckwerks einer Rollenrotationsdruckmaschine sind auf einer ersten Seite (6) und einer zweiten
Seite (14) der Bahn (8) eine erste und zweite Blaseinrichtung (16, 26) angeordnet, welche jeweils Blasluft in die jeweiligen stromaufwärtigen,
zwischen der Bahn (8) und den Zylindern (4, 12) gebildeten Räume zuführen. Die Blasluft beaufschlagt beide Seiten (6, 14) der laufenden Bahn
(8) mit Kräften, durch welche die Bahn (8) auf ihrem Pfad zwischen den Zylindern (4, 12) hindurch zentriert wird, wobei dieser Pfad der Bahn (8) im
wesentlichen dem Pfad der Bahn (8) während des normalen Druckbetriebs entspricht. <IMAGE>
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